

Actualité > Grand Sud > Ariège > Le Mas-d'Azil

Publié le 14/02/2017 à 03:50, Mis à jour le 14/02/2017 à 08:31

Les Tindoulets de la figo ont la pêche

Société



Comme toujours, après l'effort, le réconfort. / Photo DR.

Lors de leur assemblée générale, le week-end dernier, en présence de Guy Roumat, président de l'association Effets nature, et d'Yvon Lassalle, vice-président de la nouvelle communauté de communes Arize-Lèze, les Tindoulets de la figo, quasi au complet à Castagnès, faisaient la rétrospective du travail accompli pour la reconnaissance de ce fruit mythique dans cette vallée d'Arize.

Après l'obtention de la marque Parc pour ses confitures devenues maintenant officiellement Fig'Arize (nom déposé à l'INPI), la médaille d'or au concours de la fête de la figue 2016, les confrères et Marie-Pierre, leur grand maistre, n'étaient pas peu fiers de leur implication, certes quelquefois contraignante, mais tellement excitante, dans ce résultat plus qu'honorable.

PUBLICITÉ

Mais le chemin continue et petit à petit l'avenir se dessine plus concrètement.

Le projet économique a pris forme, le travail sur la communication va bon train, l'espoir de trouver un local adéquat mérite de se concrétiser.

À noter que le partenariat avec l'atelier couture du lycée Jean-Durroux, à Ferrières, pour la confection des costumes a été renouvelé.

Des liens plus chaleureux se tissent avec l'association Effets nature, organisatrice de la fête de la figue, pour du travail en commun, démontrant que des passerelles peuvent se construire avec la nouvelle communauté de communes.